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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 25.06.2019 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Beschluss zum Bastionskronenpfad ist von einem "minimalen Eingriff in den Bestand 

schützenswerter Gehölze" die Rede. Nach Presseberichten scheint sich dies nun anders 

darzustellen. 

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen: 

 

1. a) Wie ist der aktuelle Planungsstand, um welche Einschnitte in den "Geschützten 

Landschaftsbestandteil" handelt es sich genau und wie viele Baumfällungen betrifft das 

konkret?  

1. b) Ist es richtig, dass eine Ausnahmegenehmigung durch das Umwelt- und Naturschutzamt 

erteilt wurde, obwohl der Petersberg ein geschütztes Landschaftsgebiet ist und wenn ja, 

wie wurde dies begründet? 

2. Haben sich die Kosten für den Bastionskronenpfad erhöht, wer betreibt den Pfad nach der 

BUGA und wie hoch werden die Kosten für den Weiterbetrieb geschätzt? 

3. In welcher Weise wurden die Planungen bisher der Öffentlichkeit vorgestellt? 

 

Anlagenverzeichnis 
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